



El Parterre: recaudadas 608.500 pesetas

os días 13 al 15 de agosto se celebraron las fiestas en el barrio del Parterre, concluyendo con la procesión en honor a la titular Santa María.

En la ofrenda y puja se logró un total de 608.500 pesetas, superándose lo conseguido el año anterior, contándose con mucha animación en todas las noches, desde la proclamación de reina y damas, las actuaciones de Los Rumberos y Bahía Samba, así como en los actos religiosos.

Los jubilados y su verbena

a noche del 15 de agosto celebraban su tradicional verbena los jubilados, como es costumbre en la calle Cervantes. La música de Uriel y Cantina, además del tradicional zurra animaron el ambiente festivo con numerosa presencia, como es corriente en esta verbena agosteña.

Los conciertos veraniegos de la Banda

lo largo de otro nuevo verano se han venido celebrando diversos conciertos por la Banda Municipal de Música, patrocinados por el Area de Cultura del Ayuntamiento. Los conciertos han tenido lugar los domingos y sábados, así el 5 y 19 de junio, el 3 y 31 de julio, este último dedicado íntegramente al pasodoble y el 14 y 28 de agosto. Desde los fragmentos de zarzuela al típico pasodoble, pasando por Jesucristo Superestar o Los Beatles han sido las piezas que ha interpretado la Banda dirigida por Andrés Uriel, para deleite de los aficionados a la música, contando como marco la Plaza Mayor.

Breves

Nuevo éxito del Instituto en selectividad

Los 24 alumnos del curso de COU del Instituto Modesto Navarro que concurrieron a las pruebas de selectividad en el mes de junio aprobaron, al igual que viene ocurriendo en años anteriores. Según el director del centro Jesús Labajo las notas "han sido otra vez bastante buenas" aprobando la totalidad de los alumnos de COU del curso. Tan solo suspendió uno de los cuatro de cursos anteriores que se presentaban para mejorar nota.

Donación de sangre

El lunes 27 de junio se celebraba una nueva extracción de sangre en el Centro de Salud. Según informó la Junta Local acudieron a la cita numerosos donantes. El total de donaciones realizadas fueron 102, contándose con siete donantes nuevos en esta localidad.

Limpieza del pantano por JUNA

Por la Asociación Ecologista JUNA se procedía en la mañana del sábado 2 de julio a la limpieza de las márgenes del Pantano del Puerto de Vallehermoso. Los 21 integrantes de esa asociación que se desplazaron a la zonas recogieron numerosos desperdicios dejados por los "visitantes".

Al mismo tiempo JUNA hizo un llamamiento para que los ciudadanos nos concienciemos de la necesidad de respetar la naturaleza.

La Iglesia Evangélica y su Escuela Bíblica de vacaciones

Del 1 al 6 de agosto se ha celebrado en el edificio del Colegio Público El Humilladero la tradicional Semana Bíblica de vacaciones que organiza la Iglesia Evangélica de La Solana. Como en años anteriores hubo juegos, animación para los más pequeños y estudios de la Biblia.

El Consejo de Salud estrenó presidente

El responsable de la OMIC Santiago García Cervigón es el nuevo responsable del Consejo Local de Salud que ha reanudado su actividad. En este Consejo existe representación de diversos organismos, entidades y asociaciones de nuestra localidad y se quiere reactivar su vida de cara al próximo curso con diversas propuestas de sus componentes, con vistas a conseguir una mejor sanidad en La Solana.

